



‘Marea’ de fraudes; alertan más estafas

Para los residentes defraudados del complejo “Marea Puerto Cancún” a los que se vendió aire con la promesa de un oasis, el responsable es Gustavo Tomé. Al empresario, las más de 200 familias afectadas lo señalan del supuesto quebranto económico calculado en 2 mil 500 millones de pesos, que no sólo afecta a los condóminos sino a proveedores, clientes e instituciones financieras.

<https://lucsdelsiglo.com/2022/08/15/marea-de-fraudes-alertan-mas-estafas-local/>